
 Maverick upgrade will nicht, macht es
überhaupt Sinn?
Erledigt

Beitrag von „Rollermann“ vom 24. November 2013, 13:20

Naja,warum er schimpft verstehe ich auch nicht!  Muss ich erst über 10.7 und 10.8 gehen?
Vielleicht liegt es daran... Wenn Ja; habe die im AppStore nicht gefunden!

Also Systeminfo gibt folgendes aus(siehe Anhang)
Seite eins passte nicht noch mit rein

Ja, stimmt, von daher sollte ich es wohl machen. Nur wie komme ich ran? Reichen die Infos für
einen Tip?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/12752-maverick-upgrade-will-nicht-macht-es-%C3%BCberhaupt-
sinn/?postID=92660#post92660
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